
初めまして、１年普通科総合コースの戸澤です。今回私は、生徒会副会長に

立候補するにあたって、ＨＰに生徒が更新できる場所をつくることを提案しま

した。

私が、ＨＰに生徒の広場を作りたかった理由は、現在のＨＰに、「生徒目線の

学校生活で感じたこと」があまり書かれていないなと感じたからです。現在の

ＨＰは先生方が更新しているけれど、生徒が感じる“南稜高校のよさ”を伝え

られたら、もっと南稜高校をＰＲできるのではないかと考えました。

実は、ＨＰは毎日のように更新されています。私も自分のクラス以外の学年

や学科がどんなことをしているのか知らず、ＨＰを見て知ることがあります。

１日にいくつもの記事があげられていて、私はそれを見る楽しみにしています。

でも、中学生の時はＨＰを見たことがなく、「農業高校の普通科って何？」「短

期寮って何？」と疑問に思ってばかりいました。

ＨＰが毎日のように更新されていること、とても面白い記事がたくさんある

ことを、中学生や地域の方々、保護者の方、南稜生に知ってほしいと思ってい

ます。

そして、生徒目線の“南稜高校のよさ”をどんどんＰＲしていきたいです。


